



<参観日、育豊会退会式・2月19日>

2月19日は、今年度最後の参観授業を行いました。どの学級も、学習のまとめとして、成長した姿を見せるための授業を意識して準備をしました。参観日の朝、教室を回ると「緊張する。」「楽しみ!」など素直な思いを話してくれました。参観授業が始まると、子どもたちは、張り切って生き生きとしていました。学習面だけでなく、学習の対する構えも成長したと感じていただけたたのではないのでしょうか。授業後の学級懇談会も大変お世話になりました。そして、今年度を持って、育豊会を退会される保護者15名の退会式も行いました。長きに渡り、豊岡小学校の保護者として、子どもたちのためご尽力いただいたことに、心より感謝いたします。退会後も、是非、豊岡小へのご協力をよろしくお願いいたします。



<校長講話・表彰 2月28日>

2月の校長講話と表彰式を行いました。えひめ子ども美術展、俳諧の里俳句、人権ポスター等、様々な分野から多くの児童が表彰されました。校長講話では、登下校の安全を中心に話をしました。6年生とともに登校できる日は残りわずかです。そして4月からは新1年生が登校班に加入します。登校班みんなが安全安心に登校するために大切なことを話しました。また、豊岡小学校の校門に入る時刻は7時30分以降としているので、集合時刻と、出発時刻の確認もしました。ご家庭でも、登下校の安全について、話題にいただけると幸いです。

